

Gobierno de Siria rechaza declaraciones de presidente francés



Damasco, 28 ene (RHC) Siria rechazó enfáticamente las declaraciones del presidente de Francia, Emmanuel Macron, por su marcada injerencia en los asuntos internos de la nación árabe.

“Al presidente francés le convendría dedicar sus esfuerzos para resolver las crisis que azotan a su país en lugar de interferir en los asuntos de otros”, puntualizó al respecto una declaración del Ministerio sirio de Relaciones Exteriores.

“El tema surgido por Macron sobre un proceso político no es más que un intento de limpiarse las manos de la sangre que se derramó en debido a las políticas de sabotaje de su país”, precisa el documento y expone que reafirman la continuación del enfoque político de frustración adoptado contra esta nación del Levante..

Esas declaraciones injerencistas de quienes proporcionaron todo tipo de apoyo a los grupos extremistas y calificaron de revolucionarios a los terroristas del otrora Frente Al-Nusra, carecen de la más mínima credibilidad, puntualiza la Cancillería.

Ese proceso que menciona el dirigente francés tiene todos los matices de criterios políticos occidentales y colonialistas y se contradicen con los intereses y las aspiraciones de los sirios, subrayó la declaración.

El Gobierno sirio aprobó un plan alternativo de medidas para enfrentar el bloqueo económico unilaterales y coercitivas impuestas al país.

Las prioridades de trabajo se basan en el principio de autosuficiencia y centrarse en los proyectos industriales y agrícolas de carácter productivo, además de indicar a las instituciones a reemplazar las importaciones con producciones nacionales.

De igual manera, fueron aprobados los contratos firmados por el Ministerio de Recursos Petroleros y Minerales para asegurar los derivados a la luz de la escasez provocada por las sanciones, además de ampliar las obras de perforación y exploración de hidrocarburos.

En cuanto al sector de la Salud, se acordó brindar incentivos a quienes deseen invertir en el campo de las industrias farmacéuticas, especialmente los medicamentos para enfermedades crónicas y de cáncer.

De los incentivos aprobados, se ofrecerán tierras gratuitas en áreas de zonas industriales, exenciones de impuestos y aranceles, y otorgar todas las facilidades para prescindir de los medicamentos importados cuyo valor llega a 117 mil millones de libras sirias, (220 millones de dólares).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182157-gobierno-de-siria-rechaza-declaraciones-de-presidente-frances>



Radio Habana Cuba